



UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA

MÁSTER EN PREVENCIÓN  
DE RIESGOS LABORALES

## REUNIÓN UGC Título Máster PRL ORDEN DEL DÍA

**Fecha y hora de reunión:** 27-02-2025 a las 13,00 h.

**Lugar:** Córdoba. Reunión virtual (Cisco webex)

**Sala:** <https://ucordoba.webex.com/meet/td2peroj>

**Asistentes:** Pablo López Roldán, Juan Escribano Gutiérrez y José Antonio Pedraza Rodríguez

**Ausente:** María Aguilar Romero

### Orden del día:

#### - Aprobación del acta sesión anterior.

Se aprueba el acta de la sesión anterior de fecha 02 de mayo de 2024.

#### - Informe de actividades del Máster de Prevención de Riesgos Laborales (2024).

Se informa a la CGC los aspectos principales expuestos en la reunión de la Comisión del Máster por el presidente. En dicha reunión se dio la bienvenida a Juan Bascón Marín y Pilar Aparicio, y se agradeció a Antonio Meléndez por su participación como miembro externo tras su jubilación. Se comentó que el máster, actualmente, tiene en torno a 30 estudiantes matriculados. También se indicó que ya estaba operativa la asignatura que será impartida virtualmente.

También fue señalado que en el curso 2023-2024 los TFM defendidos fueron 14 en julio y otros 14 en septiembre, así como la creación de una convocatoria extraordinaria en diciembre de 2024. Se propuso incorporar a Pilar Aparicio Martínez al Consejo Académico y como Secretaria Académica del Máster.

Debido a la jubilación de Antonio Meléndez, fue propuesto que Manuel Romero Saldaña, Rafael Pérez Alcántara y Pilar Aparicio asuman la docencia en 2024/2025, con ajustes en la asignatura de ergonomía. Al mismo tiempo también fue sugerido recuperar los contenidos de la especialidad de evaluación de riesgos psicosociales.

Finalmente, fue señalado que en el presente curso 2024/2025 la fecha para la entrega del TFM sea el 21 de junio de 2025 y la defensa de estos trabajos para el 4 de julio. Fue indicado que se creará un listado rotatorio para la asignación de tutores de TFM y se incluirán tribunales externos.

Por nuestra parte, desde la Comisión de Garantía de Calidad del Máster, se indica que a finales de año fue completada la ficha de seguimiento del plan de mejora del año 2023-2024, que incluía la edición de un video informativo para los estudiantes.



#### **- Inicio del informe de seguimiento de ACCUA**

Ya ha sido iniciado el periodo de elaboración del autoinforme de seguimiento. Para elaborar el borrador del informe Manuel Vaquero ha sugerido que trabajen en ello Pilar Aparicio, Pablo López y José Antonio Pedraza.

Se recuerda que este informe es un requerimiento de la Agencia para la Calidad de la Universidad de Andalucía (ACCUA) para asegurar la calidad de los másteres y títulos. Que el Área de Calidad ha realizado la primera reunión para apoyar en este cometido y dicho Área continuará realizando una serie de reuniones periódicas para avanzar en el autoinforme de manera progresiva, con el objetivo de contar con un primer borrador antes del verano.

Además, se informa de la propuesta del Consejo Académico del Máster de adscribir el título al ámbito de conocimiento "Interdisciplinar", en coherencia con su estructura académica. Desde la Unidad de Garantía de Calidad del título se acuerda emitir un informe favorable sobre la adscripción a este ámbito de conocimiento, ya que la titulación se articula desde un planteamiento nítidamente interdisciplinar, integrando conocimientos y metodologías de diversas áreas para ofrecer una formación integral y transversal en el ámbito de la prevención.

#### **- Sugerencias y preguntas**

Como sugerencia, se plantea la duda sobre acudir a la convocatoria de planes de mejora, que está abierta hasta el 31 de mayo de 2025. Pablo López va a indagar sobre este asunto para valorar la posibilidad de presentar alguna acción de mejora.

Siendo las 13,30 horas del 27 de febrero de 2025 finaliza la reunión.

Fdo. Pablo López Roldán

Fdo. Juan Escribano Gutiérrez

Fdo. José Antonio Pedraza Rodríguez